

**Rede Bürgermeister Malte Jörg Uffeln
zur
Eröffnung des
727. Katharinenmarktes
am 14. Oktober 2016 ,19.00 Uhr Kumpen**

Liebe Steinauerinnen, liebe Steinauer ,
liebe Gäste,
sehr geehrte Katharinenmarktmeisterinnen und Katharinenmarktmeister,
lieber Katharinenmarktmeister 2015 - Frank Börner,
liebes Katharinenmarktmeisterpaar 2016 - Heide Leisenberg und Dr. Dirk
Leisenberg ,
liebe Kleopatra Klüh,
lieber Mathias Schink,

I.

Herzlich Willkommen zur Eröffnung des 727. Katharinenmarktes.

Besonders begrüße ich unseren Staatssekretär Rainer Bomba und die
Schlüchterner Kalte-Markts-Präsidenten, die auch in diesem Jahr wieder
unseren Umzug begleitet haben und zur Eröffnung anwesend sind.

Vielen Dank hierfür !

Es ist schön zu sehen, dass auch in diesem Jahr wieder sehr viele
Marktbesucher zur Eröffnung gekommen sind und die Kinder mit Lampions
und Fackeln durch unsere Altstadt gezogen sind.

Fast könnte man sagen „ Es vor-weihnachtet sehr!“

II.

Ein Dank in meine Geburtsstadt Gelnhausen an die Aktiven des
Fanfarenzuges Barbarossa Gelnhausen, der den Umzug wieder begleitet hat
und den Musikverein Germania Steinau für die musikalische Umrahmung auf
dem Kumpen!

III.

In diesem Jahr ist es mir wichtig auf das letzte Jahr kurz zurück zu blicken
um ihnen zu dokumentieren was ihre Mandatsträger in den städtischen
Gremien für Sie geleistet haben.

Gerungen und Gekämpft haben wir in der Stadtverordnetenversammlung auf vielen Feldern.

Hier mein Rückblick, aus dem Sie Alle ersehen können, dass LEITENTSCHEIDUNGEN für die Zukunft von Ihnen gemeinsam auf den Weg gebracht haben, auch wenn der Weg dahin ab und an ein individueller LEIDENSWEG war.

Rückblick 10.2015 bis 10.2016 Entscheidungen der Stadtverordnetenversammlung

- Flüchtlingsstrom : Wir schaffen das ... Wohnungssuche durch Bgm. und 1. Stadtrat, DANKE an alle Ehrenamtlichen
- Jahresabschlüsse 2011, 2012, 2013
- Verlängerung Bodenbevorratung Sachsen , Vertrag mit der HLG , Aufstellungsbeschlüsse, Verfahrensdurchführung Bauleitplanverfahren (StaVo 14.10.2015/15.12.2015/ 01.03.2016/24.05.2016/12.07.2016)
- Grundsatzbeschluss über-/außerplanmäßiger Ausgaben gem. § 100 HGO für Flüchtlingsunterbringung (bis max. 15.000 €..Vorfinanzierung über Kassenkredite (StaVo 17.11.2015)
- Neue Forsteinrichtung für den Stadtwald auf weitere 10 Jahre - einstimmig -(StaVo 15.12.2015)
- Abweichungsverfahren Regionalplan Am Berg, Klage gegen Bescheid des RP vom 18.11.2015 (StaVo 15.12.2015)
- Beschlussfassung Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2016; Änderung der Hauptsatzung (Verkleinerung StaVo und Magistrat) (StaVo 02.02.2016)
- **6.3.2016 KOMMUNALWAHL**
- **Konstituierung neue Stadtverordnetenversammlung 26.04.2016**
- Neubau eines Pflegeheims im Bebauungsplangebiet Sachsen I (StaVo 24.05.2016)
- Abschluss der Stadtsanierung in 36396 Steinau an der Straße,; Sanierung, Umbau/ Neugestaltung des Marstallkomplexes außer Marionettentheater (StaVo 13.09.2016/ 27.09.2016)

DANKE, liebe Stadtverordneten für diese Entscheidungen.

Für mich gilt nach wie vor der Grundsatz „ Sachpolitik für unsere Bürgerinnen und Bürger statt Parteipolitik!“

Beteiligen Sie sich an der Willensbildung in unserer Stadt.
Kommen Sie zu den Sitzungen der städtischen Gremien

IV.

Liebe Gäste,

auch in diesem Jahr wurden wieder im Schlossbogen nicht nur Brezeln an die Kinder verteilt, sondern auch unser diesjähriges Programmheftchen!

Hierin finden Sie wieder alles Wichtige über unseren Markt, insbesondere

WAS

WANN

WO los ist!

Die Heftchen liegen auch in den Geschäften und an den Marktständen aus !

Wie Sie feststellen werden, haben sich auch in diesem Jahr wieder einige Sachen verändert:

Wir haben erstmalig ein „Geschwister-Marktmeister-Paar“,

Sperzel's Imbiss kommt nach über 60 Jahren nicht mehr nach Steinau,

Das ist eine individuelle Entscheidung der Sperzels, nicht der Stadt.

Unser Festzelt „Mauerwiese“ ist unter neuer Bewirtung von Dieter Sinsel, der Inhaber der Erlebnisgastronomie „Eulenspiegel“ an der Mooshecke.

**Es gilt hier der Grundsatz :
Veränderung ist das einzig Beständige im Leben!**

Veränderungen bringen „frischen Wind“ in unser Marktkonzept!

Veränderungen bringen frischen Wind in unsere Stadt.

V.

Der Markt erstreckt sich wieder über die Brüder-Grimm-Straße bis hin zum Festplatz „Mauerwiese“. Im „Amtshof“ des Brüder-Grimm-Hauses gibt es auch diesem Jahr wieder ein tolles Kinderprogramm mit Fotoshow (Fotografieren in mittelalterlichen Kostümen), Stockbrot backen, Bogenschießen, Schatzsuche, Zauberei und Geschichtenerzählungen stattfinden.

Dort finden Sie auch einen Stand mit modernem Antiquariat, der Freitag, Samstag und Sonntag für Sie geöffnet hat! Und als „Rotkäppchen“ erhalten Sie auch in diesem Jahr wieder am Samstag und Sonntag freien Eintritt in unsere Museen!

Besuchen Sie auch die Steinauer Geschäfte, die mit besonderen Katharinenmarktsangeboten auf Sie warten! Auch der Vergnügungspark „Mauerwiese“ sorgt mit seinen Fahrgeschäften für viel Vergnügen!

Das „Eulenspiegel-Festzelt Mauerwiese“ bietet auch wieder ein vielseitiges Programm und bei allen Veranstaltungen gilt natürlich auch wieder : „Eintritt frei“!

V.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

an dieser Stelle sage ich nun dem Katharinenmarktmeister 2015 Frank Börner DANKE .

Meine besondere Hochachtung gilt nun dem diesjährigen Katharinenmarktmeisterpaar Heide Leisenberg und Dr. Dirk Leisenberg, die nun auch in der Markthalle als Bild zu bestaunen sind.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Gäste,

DANKE allen Sponsoren, die diesen wunderschönen Markt möglich machen.

DANKE an unsere Marktleitung Steffen Frings, unterstützt von seinem Team Isabell Lütz und Holger Kraft sowie an Gabi Berting von unserer Verwaltung, für die tolle Organisation und Durchführung des Marktes.

Liebe Steinauerinnen, liebe Steinauer, liebe Gäste,

unter Böllerschüssen und mit dem Klang der Glocke unserer Katharinenkirche, an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Herrn Mascher und Frau Schwab hierfür, wünsche ich uns allen schöne, erlebnisreiche und vor allem friedliche Markttag.

Und nun gebe ich zur Eröffnung des diesjährigen Katharinenmarktes das Wort weiter an zwei herausragende Sportler , die für ihre Leistung in diesem Jahr auch bereits ausgezeichnet und geehrt wurden:

Zum einen hier Kleopatra Klüh, die bei den Hessischen Finalwettkämpfen im Geräteturnen auf Landesebene in der Altersklasse P6-P7 den ersten Platz erzielte und zum anderen an Matthias Schink, der bei dem Saisonabschluss im Sommerbiathlon einen Sieg und Platz 3 erzielte.

Hiermit erkläre ich/wir

den 727. Katharinenmarkt, den Katharinenmarkt 2016, für eröffnet!